
1 施設・設備について

（１）夏の暑さ対策について

（２）トイレ環境の改善について

（３）旅行行事等に関するホームページの活用について

（４）「置き勉」スペースの拡張について

2 生活指導について

（１）下校指導の強化について

3 地域や保護者との連携について

（１）ボランティア活動の充実について

　貴重なご意見ありがとうございました。本校の教育活動の一層の充実に向けて、保護者の皆様のご意見を

を可能な限り反映させていただきます。今後ともご理解とご協力のほどよろしくお願いします。

保護者アンケートにおけるご意見への回答について

　ご意見ありがとうございます。学校からも市教委へトイレ環境の改善について要望を挙げておりますが、保護者の方からも市Ｐ
連の教育予算要望の取組（今年度、６月３０日発出、７月７日締切）等でご意見を挙げていただけますと幸いでございます。ど
うぞよろしくお願いいたします。

　ご意見ありがとうございます。本校では、生徒やPTAの日常的な取組を広くご覧いただくため、学校だよりのほか、ホームページ
を定期的に更新し、学校行事や生徒会活動等を周知させていただいております。しかしながら、旅行中の様子のＨＰへの掲載
については、写真等の個人情報の掲載について許可を得られていないご家庭も一定数あることから、今後、実現の可否につ
いて検討させていただきます。

　情報提供、並びにご意見ありがとうございます。登下校時の行動に関して、日常的に指導しておりますが、２学期以降も繰り返
し伝えて参ります。
　今後とも本校の取組へのご理解・ご協力をよろしくお願いします。

　ご意見ありがとうございます。５月２日（火）に実施した全校生徒による校区内清掃は、好天にも恵まれ、１４名の保護者の方
にもご参加いただきました。次年度以降も、学校運営協議会やＰＴＡ活動と連携し、清掃活動を実施して参りたいと思いますの
で、今後もご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

　学習用具については、年度当初に教科ごとに検討を行い、置いて帰ってもよいものを定めており、その日家庭学習で使用する
ものを生徒が自身で考え、持ち帰るものを決めているところであります。ただ、置くことができるスペースが限られている部分もござ
いますので、空き教室の活用も含め、今後校内で検討させていただきます。貴重なご意見ありがとうございました。

☆自由記述欄で、保護者の皆様からいただいた主な意見について、下記のとおりご回答させてい
ただきます。

　年々気温の上昇が報じられる中、本校では、朝の早い時間帯からの換気の徹底、各教室複数台の扇風機の活用、夏季
におけるジャージ登校の実施など、夏の暑さ対策を実施しております。しかし、残念ながら、既有の設備を駆使してもなお、暑さを
しのぎ切るまでに至っていないのが現状となります。学校からも市教委へエアコン設備の設置などの要望を挙げたいと存じます
が、保護者の方からも市Ｐ連の教育予算要望の取組（今年度、６月３０日発出、７月７日締切）等でご意見を挙げていただけ
ますと幸いでございます。どうぞよろしくお願いいたします。


